

# *Le président de la Fédération Internationale de Judo se trouve en visite à Cuba*

---



Hier après midi, le président de la Fédération Internationale de Judo , Marius Vizer est arrivé à l'aéroport international José Marti de La Havane, où il a été reçu par le président du Comité olympique Cubain José Ramon Fernandez, Christian Jimenez Molina, président de l'INDER, Institut National du Sport de l'Éducation Physique et des Loisirs et Rafael Manso , président de la Fédération Cubaine de Judo.

Il doit présider le Grand prix de Judo Habana 2014 , qui doit se dérouler cette fin de semaine à la Cité des Sports.

Marius, Vizer est accompagné de son compatriote roumain le joueur de tennis Ilie Nastase.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/25086-le-president-de-la-federation-internationale-de-judo-se-trouve-en-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**